



Membrado-Ribolleda afrontan con optimismo el retorno a la competición.

Josep M. Membrado-Josep R. Ribolleda al volante del Mitsubishi Lancer Evo X del equipo MC Racing, están dispuestos a dar un paso más hacia la conquista del Campeonato de Cataluña de rallys en el 13º Rally de tierra de Cervera que, como es habitual, estará organizado por la escudería WRC Management.

El piloto de Olost, impaciente por volver a la competición, ha preparado con esmero la cita de Cervera. Una buena clasificación en la misma le daría una gran tranquilidad en cuanto a la consecución del objetivo principal de la temporada y, además, le proporcionaría un tiempo precioso para preparar otros retos.

La 13ª edición del Rally de Cervera tendrá un recorrido con 6 especiales (2 de diferentes) que totalizarán 81,18 km. de velocidad. En total, los equipos participantes tendrán que superar un recorrido de 134,69 km.

Según el piloto de Repsol, resulta indispensable seguir ampliando la puntuación en la clasificación provisional: ***Tengo muchas ganas de volver a competir, hacer un buen rally y disfrutar pilotando en unas especiales que, suponemos, no nos pondrán las cosas fáciles para conseguir nuestro principal objetivo, que es, estar en el parque final del rally. Es cierto que nos interesa sumar el mayor número de puntos posible pero sin tomar riesgos innecesarios.*** De estas palabras se podría pensar que Membrado piensa hacer un rally a la defensiva pero no es cierto: ***En este comienzo de la segunda parte de la temporada, nos centraremos en asegurar un campeonato que, pienso, tenemos muy bien encarrilado. No hay duda que si hay una opción de ganar la prueba la intentaremos aprovechar. También es cierto que no entraremos en luchas con rivales que no supongan una amenaza en el mencionado campeonato de Cataluña.***

Josep R. Ribolleda, en la misma línea que su piloto, tampoco duda en el momento de exponer su opinión respecto al desarrollo del Rally de Cervera de tierra 2012 : ***Para nosotros acabar es muy importante. Creo que tenemos que imponer nuestro ritmo desde el inicio, un ritmo que nos permita, sobre todo, superar a los rivales directos en el campeonato catalán. Si haciendo nuestra carrera podemos conseguir algún objetivo más ambicioso pues perfecto.***

A las 15h00 del próximo sábado día 1 de setiembre se dará la salida al primer participante del Rally Cervera de tierra 2012. La llegada a la zona de parque cerrado final está prevista a partir de las 20h06.

Durante la mañana del mismo día se llevarán a cabo los reconocimientos de las dos especiales de la prueba. Los pilotos tendrán dos horas (de 9h10 a 11h10) para reconocerlos.

Servicio de Prensa.

Clasificación provisional del Campeonato de Cataluña de rallys absoluto.

Pilotos:

1.-Josep M. Membrado 1290 puntos, 2.-Albert Orrriols, 1086 p., 3.-Ferran Nieva,922 p., 4.-Carles Llinás, 872 p, 5.-Eduard Garcia, 840 p.

Fotos. www.fotoesport.com

